

miércoles 14 de agosto de 2019

# El Cádiz se lleva en El Maulí la primera edición del Trofeo de Fútbol Femenino Peña de los Enamorados ante una Unión Deportiva Antequera que mostró una buena imagen

El Estadio Municipal El Maulí acogía en la noche de este martes 13 de agosto la primera edición del Trofeo de Fútbol Femenino Peña de los Enamorados, nueva iniciativa deportiva impulsada y promovida por el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de seguir poniendo en valor el deporte femenino en nuestra ciudad



La Unión Deportiva Antequera Femenino (Segunda Provincial Andaluza) se enfrentó para tan histórica ocasión con el Cádiz Club de Fútbol Femenino (Primera División Nacional), siendo el resultado de 0-3 a favor del conjunto gaditano, aunque lo de menos fue el resultado. Y es que el conjunto dirigido por Pedro Salazar ofreció una buena imagen ante el numeroso público que se congregó en El Maulí para asistir al encuentro. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, entregó el trofeo de campeón a la capitana del Cádiz, mientras que el teniente de alcalde delegado de Igualdad, Alberto Arana, haría lo propio con Ana

Soto, una de las capitanes del conjunto local.

